



Neuer Name zum 10-Jährigen

Das Internationale Migrantenzentrum der AWO an der Paulstraße 4 feierte sein zehnjähriges Bestehen. Den runden Geburtstag nahm der Unterbezirks-Vorstandsvorsitzende der AWO, Uwe Zenker-Broekmann (links), zum Anlass gemeinsam mit dem Leiter des IMZ, Heinz Lübke feierlich den neuen Namen des Hauses zu enthüllen. Der bisherige Name Internati-

onales Migrantenzentrum war nicht mehr allein zutreffend und zu eng gefasst, darum sollte ein neuer her. Mit dem Titel Integratives Multikulturelles Zentrum ist es gelungen, die bisher mögliche Abkürzung des Hauses beizubehalten, aber auch den gewandelten Arbeits- und Aktivitätenschwerpunkt neu zu fokussieren.

Foto: Gerd Kaemper